



## Familienunternehmen LEONHARD WEISS erwirbt ehemaliges Papierfabrik-Areal in Salach

### **Neue Flächen für nachhaltiges Wachstum**

*Mit dem Erwerb des ehemaligen Papierfabrik-Areals in Salach setzt LEONHARD WEISS erneut ein Zeichen für Wachstum in der Region.*

Göppingen, 7. Juli 2025 – Die LEONHARD WEISS GmbH & Co. KG setzt nach der Erweiterung des Hauptstandortes Göppingen einen weiteren wichtigen Meilenstein in ihrer regionalen Entwicklung: Im Juni erwarb das familiengeführte Bauunternehmen das ehemalige Papierfabrik-Areal von der Firma EMAG. Mit einer Fläche von insgesamt 30.000 Quadratmetern bietet das Gelände neben großzügigen Freiflächen auch eine bestehende Lagerhalle sowie ein Bürogebäude.

Diese Investition markiert den nächsten Schritt für die technische Entwicklung und Expansion des Unternehmens. Das Gelände wird in den kommenden Jahren schrittweise als Ergänzung zum bestehenden Technikstandort in Göppingen ausgebaut. Ziel ist es, die Flächen optimal zu nutzen, um den steigenden Bedarf an Entwicklungs- und Produktionsflächen zu decken und das nachhaltige Wachstum von LEONHARD WEISS weiter voranzutreiben.

„Der Erwerb des Geländes in Salach eröffnet uns neue Möglichkeiten, unsere Flächen nach unseren Vorstellungen zu gestalten und zukunftsorientiert zu entwickeln“, erklärt Ralf Schmidt, geschäftsführender Gesellschafter Ressort Technik von LEONHARD WEISS. Aktuell wird ein Projektteam gebildet, das ein umfassendes Flächenkonzept für Salach und Göppingen erarbeitet. Auf dieser Grundlage sollen beide Technik-Areale bedarfsgerecht umgestaltet und genutzt werden.

#### **Nutzungskonzept für das Gelände**

Vorgesehen ist in Salach, die Instandhaltung und Wartung der Baumaschinen- und Baugeräteflotte sowie die Logistik und Lagerung von Geräten und Material für die Baustellen durchzuführen.

Ralf Schmidt blickt optimistisch in die Zukunft und freut sich auf die weitere Entwicklung in der Region: „Unser Erfolg ist nur gemeinsam mit unseren engagierten Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern möglich, und fußt auf eine nachhaltige und zukunftsorientierte Weiterentwicklung.“

„Mit der Schaffung des zusätzlichen Geländes in Salach ergibt sich auch ein großes Wachstumspotenzial. Besonders unser Ressort Technik wird mit dem Baugeschäft sowie den neuen Werk- und Lagerstätten wachsen und neue Arbeitsplätze schaffen“, so Alexander Weiss, geschäftsführender Gesellschafter Ressort Personal und Kommunikation von LEONHARD WEISS.



Nord-West-Ansicht des Areals in Salach / Foto: LEONHARD WEISS

***Ihr Ansprechpartner für Rückfragen:***

*LEONHARD WEISS GmbH & Co. KG*

*Herr Andre Ufer*

*Leonhard-Weiss-Straße 2-3*

*74589 Satteldorf*

*M: +49 152 28861130*

*[a.ufer@leonhard-weiss.com](mailto:a.ufer@leonhard-weiss.com)*

*[www.leonhard-weiss.de](http://www.leonhard-weiss.de)*